



7 Pièces

200 m²

Réf. MZIG03096

3 750 €

Gordes

Maison à louer (84220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A quelques minutes en voiture seulement du village de Gordes, et proche de toutes commodités, découvrez cette belle maison à l'abri de l'agitation touristique. Face au Luberon, elle offre une magnifique vue panoramique sur un jardin engazonné et arboré de presque 2 hectares. Une piscine chauffée et sécurisée de 11 x 5m propose une large plage avec de confortables transats et de larges parasols. La cuisine d'été aménagée côté pool-house est attenante à une belle terrasse ombragée. La maison principale, entièrement climatisée, a été restaurée avec soin et offre un séjour vaste et lumineux, ...

A few minutes drive from the village of Gordes, you will discover this gorgeous house away from the hustle and bustle. Facing the Luberon hill, it offers a clear view over the approx. 2 hectares garden. Beautiful secure 11 x 5 m pool with comfortable sunbeds and large umbrellas, equipped summer kitchen with a nice shaded terrace. The main house, fully air conditioned, has been carefully restored and offers a vast and bright living room, opened onto a fully equipped kitchen. Two en suite bedrooms at the garden level, an other one upstairs with its lovely terrace. Two extra independent bedrooms, ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE GO
358 rue de la Combe - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

